

Wozu brauchen wir die Religion?

Das Bedürfnis nach Religion ist wichtiger als das Bedürfnis nach Essen und Trinken. Der Mensch ist von Natur aus religiös, und wenn er nicht zur wahren Religion geführt wird, wird er für sich selbst eine Religion erfinden, wie es bei den heidnischen Religionen geschah, die von den Menschen erfunden wurden. Der Mensch braucht sowohl im Diesseits als auch im Jenseits und nach seinem Tod Sicherheit,

Die wahre Religion garantiert ihren Anhängern vollständige Sicherheit in beiden Lebensbereichen. Ein Beispiel,

Wenn wir eine Straße entlanggehen und ihr Ende nicht kennen, haben wir zwei Möglichkeiten: Entweder wir folgen den Anweisungen, die auf den Schildern am Weg stehen, oder wir versuchen zu raten, was dazu führen könnte, dass wir uns verirren und zerstört werden.

Wenn wir einen Fernseher kaufen und versuchen, ihn in Betrieb zu nehmen, ohne die Bedienungsanleitung zu lesen, wird er beschädigt werden. Der Fernseher, der von derselben Fabrik hergestellt wird, erreicht uns hier zum Beispiel mit derselben Bedienungsanleitung, die in ein anderes Land geschickt wird; daher sollten wir ihn auch auf dieselbe Weise benutzen.

Ein anderes Beispiel: Wenn jemand eine andere Person kontaktieren möchte, muss diese zweite Person ihn über die mögliche Kontaktaufnahme informieren, indem sie ihn zum Beispiel bittet, ihn anzurufen, anstatt ihn per E-Mail zu kontaktieren. Die erste Person muss genau die Telefonnummer verwenden, die ihr die andere Person gegeben hat, und darf keine andere Nummer verwenden.

Die vorangegangenen Beispiele zeigen uns, dass die Menschen Allah nicht anbieten können, indem sie ihren persönlichen Wünschen folgen, denn damit schaden sie sich selbst, bevor sie anderen Schaden zufügen. Einige Völker tanzen und singen in den Gebetsstätten, um mit dem Herrn der Welten zu kommunizieren, während andere in die Hände klatschen, um den Gott nach ihrem Glauben zu erwecken. Andere verehren Allah, indem sie einen Vermittler nehmen und glauben, dass Allah in der Gestalt eines Menschen oder eines

Steins verkörpert ist. Allah will uns also vor uns selbst schützen, wenn wir etwas anbeten, das uns weder Nutzen noch Schaden bringen kann, sondern uns im Jenseits ins Verderben stürzen könnte. Andere mit Allah in der Anbetung in Verbindung zu bringen, gilt als schwerste Sünde, und für eine solche Sünde ist die ewige Strafe im Höllenfeuer vorgesehen. Allah, der Allmächtige, hat ein System geschaffen, das „Religion“ genannt wird und dem wir alle folgen sollen, damit es unsere Beziehung zu Ihm und zu den Menschen um uns herum regelt.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/14/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/14/>

Sunday 14th of December 2025 06:45:36 PM